

LEARN

Bagi Tamatan SMK/SMA, Ingin Kuliah Teknik di Sumbar, 4 Kampus Ini Bisa jadi Pilihan

Afrizal - SUMBAR.LEARN.WEB.ID

Jul 1, 2022 - 19:26



PADANG, - Bagi kamu tamatan SMK/SMA yang ingin melanjutkan pendidikan ke tingkat perguruan tinggi bidang teknik di wilayah Provinsi Sumatra Barat (Sumbar), ada banyak kampus yang bisa menjadi pilihan.

Dirangkum dari sejumlah sumber, dari belasan Perguruan Tinggi di Sumbar, berikut ini daftar 4 perguruan tinggi teknik di Sumbar:

1. Institut Teknologi Padang (ITP)

Meskipun merupakan institusi swasta, Institut Teknologi Padang (ITP) merupakan Perguruan Tinggi bidang teknik tertua di pulau Sumatera bagian tengah.

Kampus ini salah satu perguruan tinggi teknik terbaik di Padang, Sumatera Barat. Akreditasi B.

Pada awalnya, institusi ini didirikan dalam rangka memenuhi tenaga kerja ahli dan memilih dalam bidang keteknikan. Seiring berjalan waktu, kampus ini terus berkembang secara signifikan meningkatkan kualitas dalam menyelenggarakan pendidikan tingkat tinggi.

Bukan hanya unggul dari sejarahnya, ITP sebagai salah satu perguruan tinggi terbaik di Sumatera, telah mengukir berbagai prestasi akademik dan non-akademik.

Sebagai contoh, ITP menerima tiga penghargaan sekaligus dari LLDIKTI Wilayah X sebagai Terbaik I Perguruan Tinggi Kategori Jumlah Dana Terbanyak Lolos Hibah Penelitian Tahun 2020, Terbaik II Perguruan Tinggi Kategori Jumlah Skema Terbanyak Lolos Hibah Penelitian Tahun 2020, dan Penghargaan Khusus Peneliti yang memperoleh Hibah Penelitian Skema World Class Research Tahun 2020.

Dengan sejumlah prestasi dan kualitas yang dimiliki, nggak heran deh kalau ITP menjadi kampus favorit bagi calon mahasiswa di Sumatera.

2. Politeknik Negeri Padang (PNP)

Politeknik Negeri Padang atau PNP terletak di lokasi yang sama dengan Universitas Andalas Padang.

Kampus ini berdiri pada tahun 1985, awalnya perguruan tinggi ini bernama Politeknik Negeri Andalas yang kemudian pada 6 Oktober 2012 dikukuhkan menjadi Politeknik Negeri Padang.

Uniknya, pimpinan dari lembaga pendidikan ini adalah seorang direktur, bukan seorang rektor layaknya perguruan tinggi negeri lainnya. Saat ini Politeknik Negeri Padang memiliki 24 Program Studi, terdiri dari delapan (8) Program Sarjana Terapan D-4, lima (5) Program Alih Jenjang

3. Universitas Putra Indonesia (UPI) YPTK Padang

Universitas Putra Indonesia Yayasan Perguruan Tinggi Komputer (UPI YPTK) Padang merupakan pelopor perguruan tinggi yang berfokus pada pengembangan SDM di bidang ilmu pengetahuan teknologi di Sumatra.

Pada awal berdirinya di tahun 1985, YPTK merupakan gabungan dari STMIK,

AMIK, dan STIE. Kemudian dengan SK Mendiknas RI, No. 29/D/0/2001 kini YPTK mengembangkan diri menjadi UPI YPTK, menjadi perguruan tinggi swasta yang patut diperhitungkan.

Terdapat total 6 Fakultas dengan belasan program studi di kampus ini.

4. Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh

Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh, adalah perguruan tinggi negeri yang terdapat di Kabupaten Lima Puluh Kota, Sumatra Barat.

Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh saat ini memiliki 3 jurusan yaitu Teknologi Pertanian, Budidaya Tanaman Perkebunan dan Budidaya Tanaman Pangan. (**)